

中町だよい

2022年春号

令和4年2月25日

発行 中町内会

中町公民館

中町町勢

人口 1092人

男子 541人 女子 551人

世帯数 475戸

令和4年1月1日現在



町内会長ご挨拶

玄田 秀昭

今年度初総会で、
町内会長に承認されま
した玄田です。

諸先輩方が築いてこられた歴史ある中町の重責を担うことになり、身の引き締まる思いです。昨年は副町内会長として、久しぶりに町内会運営に携わらせていただきましたが、新型コロナの影響により十分な活動ができなかつたことは大変残念でした。そして今年になつてもオミクロン株が猛威を振るう中、行事に多大な影響があると思われます。しかし、町内会の活動は、側溝清掃、リサイクル運動、アメシロ防除等の環境衛生活動、非常用食料の備蓄等の防災活動、街灯設置等の防犯活動、カーブミラーの設置等の交通安全活動など、町内の皆様の暮らしを支えるためには、今年度は、これまでの活動を検証し、コロナ禍の中、皆様方に必要なものは何かを確認しながら信頼される地域コミュニティを目指して、一層の努力をしていきたいと思います。子供の頃の遊び場だった海岸線を、今は休日のウオーキングコースとして衰えた足腰を嘆きながら、ゆっくり歩いています。本年もどうか、中町をさらに住みよい町になるよう、皆様方の変わらぬご理解とご協力を宜しくお願い申し上げます。

公民館長ご挨拶

小川 徹



昨年に引き続き
公民館長を務めさせていただきます。また、

今年もよろしくお願ひいたします。また、町内の皆様、町内会役員・各種団体・公民館運営専門委員の皆様のご協力・ご支援により、昨年は少ないながら公民館行事を行うことが出来ました。公民館をご利用していただいている皆様には、これまでも感染対策にご協力いただきました。公民館を引き続き徹底してご協力をいただけますようよろしくお願ひいたします。この間からも、人込みは危険、なるべく密にならないという意識を強く持つていただきたいと思います。この間には、これまでも感染対策にご協力いたしました。しかし、今年はほとんどの公民館行事が中止になりました。しかし、10月末に小学校PTAのご協力のもと、ハロウィンイベントを行うことが出来ました。今後もコロナ禍で町内会行事が制限される中、少しでも公民館の活性化が出来るよう考えていただきたいとおもりますので、町内の皆様、関係各位の皆様のご協力・ご支援を受け賜わりたくよろしくお願いいたします。

令和4年度町内会役員紹介

班	長	副町内会長（防災担当）	副町内会長	町内会長
公 民 館 主 事	（十二班） 小谷 博章	副公民館長（兼） 土木基金会計・公民館特別会計現社会計	（九班） 小川 徹	（三班） 玄田 秀昭
總務連絡（兼）環境・街灯	（八班） 浅田 满	（三班） 山本 健一	（二班） 森下 嘉久	（九班） 山先 満広
町内会事務局（町内放送）	（七班） 中川 良子	（二班） 堀瑞 大臣	（五班） 浅田 满	（三班） 玄田 秀昭
班	長	（一班） 荒川 滋	（六班） 堀瑞 大臣	（四班） 堀瑞 大臣
（九班） 浅田 智子	（十班） 角口 園美	（七班） 高岡 英勝	（五班） 白濱 宗生	（三班） 堀瑞 大裕
（三班） 坂本 幸夫	（十一班） 能登 道弘	（八班） 朝倉 俊夫	（四班） 一樂 和久	（二班） 堀瑞 大裕
（九班） 釜田 幸夫	（十二班） 浅田 智子	（九班） 高岡 英勝	（五班） 白濱 宗生	（一班） 堀瑞 大裕

能美市・能美市教育委員会



竹田 永遠さん（一班）

成人式を迎える事が出来たと共に、親に対する感謝の気持ちしかありません。

小さい頃から柔道をしていて、金沢の中学校、高校に電車で通いました。両親には、ケガなどでした時には、車で送迎などをしてもらい、たくさん迷惑をかけたと思います。

今、仕事をしているので周りの人達に助けられながらも、感謝を忘れずに両親に恩返ししたいと思います。

令和4年 能美市 成人式会場

能美市・能美市教育委員会

ご成人おめでとうございます



水上 結貴さん（七班）

成人式を無事にむかえることができ、大人になる実感が湧きました。

心の拠り所となる家族や友人に恵まれ成人することができ、ありがたく嬉しく思っています。ここまで育ててくれた

泉 怜奈さん（一班）
成人式を迎え私はもう成人になつたんだなど改めておもいました。

愛情を持つて育ててくれた家族、支えてくれた友人、地域の方々には心より感謝申しあげます。

これからは、大人として責任ある行動をとり、社会、地域に貢献出来るよう頑張ります。



おめでとうございます



久世 ひかりさん（十班）

私がこうして無事二十歳という節目の年を迎えたのは、家族や友人、そしてこれまで支えて下さった全ての方のおかげです。



釜谷 萌衣さん（四班）

まず無事に成人式を迎えることができて嬉しいです。

これまでを振り返ると両親をはじめ多くの方からたくさん愛をもらってきたことを感じ、感謝の気持ちでいっぱいです。



これからは、世の中がどう変化しても、あたりまえのことへの感謝の気持ちを忘れず、少しでも誰かの役に立てるよう頑張つていこうと思います。

これからも感謝の気持ちを忘れず、誰から尊敬される大人になれるように努力していきたいです。



祝御成人 おめでとうございます

壮年団長ご挨拶

水野 貴弘



今年度、中町壮年団の団長を務めさせていただくことになりました水野貴弘です。宜しくお願いいたします。

中町町内の皆さまには、日頃より壮年団の活動に御理解、御協力、御支援をいただき、誠にありがとうございます。さて、壮年団活動ですが、コロナ禍の状況を見ながら健康と安全を第一に活動していきます。

壮年団の活動としましては、根上校下壮年団との連携の下、ソフトボール大会、海岸清掃、駅伝大会、そして中町町内会との連携の下、スポーツフェスティバル、納涼の集い、追悼法要などを予定しており、様々な活動を通じて地域への貢献や活性化、また、中町町内の皆様や団員同士の懇親を深めてまいります。

新団員も隨時募集しておりますので、壮年団活動に少しでも興味を持たれた方は、私もしくは、ご近所の団員にお気軽にご連絡ください。

自衛消防団長ご挨拶

澤田 幸夫



今年度、自衛消防団の団長を務めることになりました澤田です。町内の皆様方には常日頃から団活動にご理解、ご協力、ご支援を賜りまして誠に有難うございます。

今年に入りまして感染力の強い変異体株・オミクロン株が猛威を振るい先の見通せない状況が続いているおり、昨年に引き続き自衛消防団の活動が制限されてしまうことが予想されますが、団員一丸となり地域の皆様の安全・安心に貢献できるよう最大限務めてまいります。消防団または防犯に対してのご意見、ご要望がございましたらお気軽に私もしくはお近くに住む団員にご連絡ください。

今現在中町自衛消防団員は15名となりほぼ40歳以上になり非常に厳しい状況です。引き続き町内の安全・安心を守るために一緒に活動する若い団員を募集しております。お近くに希望される方や興味のある方がおいでましたら是非お声かけ、ご連絡を下さいます。

新団員も隨時募集しておりますので、壮年団員同取り組んでまいります。

編集後記



令和四年一月二日
中町町内会
初総会開催

本年もよろしく
お願ひいたします

中町町内会役員一同

本年度より「中町公民館だより」を改めまして「中町だより」になりました。年複数回の中町だよりの発行を目指しております。中町のあれやこれをお届けできるよう編集委員一同取り組んでまいります。

皆様方には、記載原稿やお写真の提供、ご協力等により、中町だより二〇二二年春号をお届けします。ありがとうございました。紙面を借りて、御礼申し上げます。

次号以降も原稿等のご協力方、また掲載情報等、ございましたらよろしくお願ひいたします。